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Abstract (en)
[origin: ES8705580A1] The invention relates to a metering pump which can be mounted in particular on bottles or the like, with pumping bellows
(B) and two valves, one of which is assigned on the inlet side and the other is assigned to a mouthpiece (26), and proposes, in order to obtain a
structural shape which is simple to manufacture and assemble and stable in use, that the movable pump upper part (9) possesses a collar (31)
which is arranged concentrically to the connecting piece (29) and supports the end folds (30) of the pumping bellows (B).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine, insbesondere auf Flaschen oder dergleichen aufsetzbare Dosierpumpe mit Pumpenbalg (B) und zwei Ventilen, von denen
das eine zulaufseitig und das andere einem Mundstück (26) zugeordnet ist, und schlägt zur Erzielung einer herstellungs- und montagetechnisch
einfachen, gebrauchsstabilen Bauform vor, daß der mundstückseitige Ventilverschlußkörper (21) in der Decke (10) einer den Pumpenbalg (B)
übertangenden Kappe (9) sitzt, deren Seitenwand (9') sich an der Wandung (8") eines den Pumpenbalg (B) umfassenden Topfes (8) führt, in dessen
Boden (7) der zuflußseitige Ventilverschlußkörper (17) sitzt.
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